

Umwelt-Tipp der Woche



Wespen- oder Bienenstich abbekommen?

Manchmal lassen sich unerwünschte Zusammentreffen mit Bienen- und Wespenstacheln leider nicht vermeiden, z.B. beim Barfuß-Laufen über eine Wiese, auf welcher Klee blüht. Die Tiere stechen nicht aus Bösartigkeit, sondern aus ihrem Instinkt heraus bei Bedrohung.

Die für uns mit einem Insektenstich verbundenen Schmerzen kann man sofort lindern bzw. verschwinden lassen - und gleichzeitig für eine sinnvolle Verwendung eines Zwiebel-Anschnittes sorgen: Vorher einen eventuell in der Haut verbliebenen Stachel

herausziehen, dann einfach einen der beiden Ränder von einer Zwiebel abschneiden und auf die Stichstelle pressen oder mit Verbandsmull fixieren, ca. 1/4 Stunde lang. Die Schwellung und die Schmerzen vergehen dadurch.

Ich wünsche euch allen immer ein friedvolles Zusammentreffen mit unseren fliegenden Freunden.

Eure Sam vom GFS Umweltausschuss



Quelle: Umwelttipps Österreich von Sabine Kah